

Una de las grandes novedades y con gran aceptación por lo interesante del tema fue la **Conferencia que Carmen Rodrigo Rojo** impartió el 4 de junio sobre los derechos de autor. Esta terminología y otras como “derechos afines o conexos”, “propiedad intelectual”, “copyright”, “intelectual property”, “regla de los tres pasos”, fueron detalladas para conocer las herramientas que tenemos a nuestro alcance como fotógrafos y poder ejercer nuestros derechos respecto a nuestro trabajo.

La conferencia se hizo bastante corta y amena, resolviendo dudas y sorprendiendo con algunas leyes.

## MARATÓN DE LOS CUENTOS

Como todos los años la af/G colabora con los organizadores del Maratón de los Cuentos, cubriendo todos los actos, no solo las fotografías a los contadores en el maratón propiamente dicho, sino a los participantes del resto de actos organizados alrededor del mismo.

Este año se ha batido todo un récord de participación en cuanto a fotógrafos voluntarios con un total de 41 que han realizado cerca de 2400 fotografías. Pero su participación no se ha quedado solo en el hecho de plasmar el momento, sino en estar plenamente integrados en esta actividad, riendo con las historias, buscando un mejor encuadre, es decir implicándose de lleno en la actividad.

Próximamente podréis ver todas las fotografías seleccionadas en nuestra página web: [www.afgu.org](http://www.afgu.org). Y si queréis que se os envíe alguna por corre electrónico sólo tenéis que solicitarla.

Además y siguiendo con la tradición implantada el año pasado, la af/G contó un cuento —a las 9h. del domingo— de acuerdo con el tema propuesto por la organización de este año “Los malos de cuento”, y relacionado con la fotografía. Este año nuestra socia Mariam Useros, fue la encargada de escribir el cuento y relatarlo acompañada por Gemma Mínguez, Paúl Rojas y Juan Carlos Santacana. Desde aquí queremos felicitar a todos ellos, pues dejaron patente su gran trabajo realizado, representando a toda la af/G.

Además queremos agradecer especialmente a todos los fotógrafos vuestra participación activa y totalmente voluntaria en este evento tan importante para nuestra Ciudad que no podría llevarse a cabo sino fuera por la desinteresada colaboración de los voluntarios.

El próximo 2011 el Maratón cumple veinte años, y habrá que celebrar esa larga permanencia de una fiesta tan singular en nuestra Ciudad. Os seguiremos solicitando vuestra colaboración para entonces, y contamos con vosotros.

## MIRARTEPHOTO

La segunda muestra de Mirartephoto organizada por el Colectivo Número F, y que se celebrará en Guadalajara del 11 al 14 de noviembre, ya está dando sus primeros pasos. Está pensado para que los autores den a conocer su obra en un certamen no concursal, a galeristas, coleccionistas, museos, instituciones y público en general. Se realizarán exposiciones, proyecciones, venta e intercambio de obra. Tienes toda la información en [www.mirartephoto.es](http://www.mirartephoto.es)

*Fotografías de: Paúl Rojas, Maxi García y Fernando Jiménez*

